

¡GLORIA A LOS BRAVOS QUE RESISTEN Y A LOS BRAVOS QUE ATACAN! ¡SALUD, COMBATIENTES DEL PUEBLO!

Tierra y Libertad



A LOS DOS AÑOS DE LUCHA

Es necesario hablar a los trabajadores del mundo. Tiene que llegar a ellos la palabra del proletariado español. Y nadie mejor que el Comité Nacional de Enlace de sus dos Sindicatos, para exponer el pensamiento de la clase obrera española, sobre lo que cree es indispensable hacer sus más diligencias al proletariado internacional.

LOS TRABAJADORES ESPAÑOLES DEBEN HABLAR CON CLARIDAD Y ENERGIA

EN LA GUERRA POR LA LIBERTAD DEBEMOS IMPULSAR TODAS LAS FORMAS DE ACCION ARMADA DEL PUEBLO

En ciertos momentos hemos visto que periódicos de diversa tendencia, particularmente algunos de conocido carácter oficial, defendían las virtudes de los guerrillas, afirmando que...

NUESTRA MEJOR ARMA DIPLOMATICA ES EL HEROISMO DE NUESTROS COMBATIENTES Y DE NUESTRA RETAGUARDIA

En el juego de intereses que mueve a los artífices de la diplomacia internacional, la razón y el derecho que asisten a los pueblos poco o nada han pesado. La Liga que después de la guerra del 14 estaba llamada, según sus fundadores, a ser la garantizadora de la paz y del respeto a los derechos de todos los pueblos del mundo, no dejó de convertirse en realidad la fantasía de algunos proyectistas del pacifismo burgués.

inmolados por los buitres que a sangre y fuego realizan las cruzadas "civilizadoras" de la moderna era de la burguesía internacional. Nuestro destino sería el de los pueblos que gimen bajo el despotismo de sanguinarios y paranoicos tiranos. Nuestra vida estaría a merced de lo más bajo y lo más ruin que ha engendrado el capitalismo: el fascismo.

fin, nuestras reacciones ante el desastre y ante las más difíciles situaciones, nuestro espíritu indoblegable ante las furiosas matanzas de la aviación fascista, nuestro constante batallar por superarnos en los frentes y en la retaguardia, nuestro coraje en las líneas de fuego, nuestro esfuerzo en los campos y en las fábricas, nuestra comunidad de sentimientos en la defensa de cada palmo de tierra y las consignas hechas carne de nuestra carne en todos los instantes: resistir, luchar, mantener la acción, sin desmayos, cada día más fieros y más resueltos a vencer; he aquí la carta, he aquí la palanca poderosa que esgrimimos en el juego de intereses, de apetitos, de cálculos fríos, de especulaciones inhumanas, que campea en el tablero de la diplomacia internacional.



Néstor Majno El 25 de julio se han cumplido tres años de la muerte del gran revolucionario (Ver pág. 3)

LEED NUESTRA "TIEMPOS NUEVOS" NUMERO EXTRAORDINARIO DEL 19 DE JULIO